



Parti communiste du Québec (PCQ)

Site Internet : - www.pcq.qc.ca - Courriel : pcq@sympatico.ca

Tél (Pour la région de Montréal) : 450-419-5132

Tél (Pour la région de Québec) : 418-380-9546

Casier postal 482 Succursale Place-d'Armes

Montréal (Québec) H2Y 3H3

Les actions criminelles d'Israël doivent cesser !

Communiqué du Comité exécutif national du PCQ - 14 juillet 2006

La soi-disant guerre au terrorisme menée par les États-Unis en Irak et en Afghanistan a son pendant en Palestine avec les actions d'Israël. Et comme si cela n'était pas assez, Israël vient d'enclencher une agression contre le Liban et menacerait la Syrie. Tous ces récents développements représentent non seulement une extension très préoccupante dans la politique agressive d'Israël mais constituent également, dans bien des cas, des crimes contre l'humanité qui doivent être dénoncés.

Israël viole l'article 54 de la Convention de Genève, lequel interdit formellement les tactiques visant à affamer les populations civiles et/ou de détruire leurs moyens de subsistance comme Israël le fait dans la Bande de Gaza. Le blocus imposé par Israël aux populations palestiniennes vise à causer la famine et la mort. Les attaques contre les installations électriques de Gaza ont détruit l'accès à l'électricité pour trois quart d'un million d'habitants. Israël a aussi arrêté huit ministres du nouveau gouvernement palestinien ainsi que 22 membres du Conseil législatif palestinien. Pourquoi font-ils tout cela ? Agissent-ils ainsi uniquement pour obtenir la libération d'un caporal de leur armée, récemment kidnappé ?

Cette histoire de caporal n'est qu'un prétexte. Les attaques israéliennes contre le peuple palestinien font partie d'une campagne sioniste visant à faire tomber le gouvernement démocratiquement élu des Palestiniens. Les sionistes n'aiment pas le Hamas pas plus que le Hamas n'aime les sionistes. Les Palestiniens ont, pour leur part, suffisamment aimé le Hamas pour leur donner une chance de gouverner la Palestine. Israël ne respecte pas ce choix aussi essaie-t-il de faire tomber ce gouvernement. Et pour ce faire, ils peuvent compter sur le soutien des gouvernements américain et canadien. Via notre propre gouvernement fédéral, nous nous retrouvons donc impliqués dans des opérations visant à renverser d'autres gouvernements démocratiquement élus. Est-ce à dire que les « valeurs canadienne » impliquent de n'appuyer que les gouvernements avec lesquels nos gouvernements sont en accord ? L'histoire se répète. On n'a qu'à penser aux interventions passées au Venezuela et en Haïti.

L'agression contre le Liban et les bombardements contre des populations civiles libanaises ne peuvent également se justifier par le fait qu'un certain nombre d'autres

soldats israéliens auraient été faits prisonniers et/ou tués près des frontières. Israël parle d'actes terroristes mais c'est Israël qui agit en terroriste du pire acabit.

Que des soldats soient blessés et/ou tués lors d'opérations militaires est une chose. Que des populations civiles soient par la suite la cible d'actions de représailles massives suite à de tels événements ne saurait être toléré. Trop d'exactions du genre ont déjà eu lieu dans l'histoire de l'humanité pour qu'on puisse rester silencieux face à de tels gestes.

Les actions d'Israël sont condamnables au plus haut point. Même le secrétaire général des Nations Unies a commencé à les dénoncer. Mais cela n'empêche pas Israël de clamer haut et fort qu'ils pourraient accentuer encore plus leurs actions de représailles contre les populations civiles. Israël calcule que les autres gouvernements finiront par tourner la tête avec le temps. En tant qu'individus épris de paix et respectueux de la dignité humaine, nous avons l'obligation de faire pression sur le gouvernement canadien afin qu'il cesse d'appuyer le sionisme et qu'il condamne l'agression israélienne. C'est une simple question de dignité humaine. C'est-ce que croit le Parti communiste mais est-ce que le gouvernement fédéral canadien pense la même chose ? Ce dernier parle beaucoup de ces soit disant valeurs « canadiennes » mais ne précise pas ce qu'il veut dire au juste.

Au Québec, nous avons l'expérience de gouvernements centraux qui ne sont pas vraiment notre choix. C'est le cas avec le gouvernement Harper. Le Québec est une terre d'accueil pour une large communauté issue du Moyen-Orient. Le Québec est également la 2^e nation francophone la plus importante dans le monde. Bien des gens nous regardent afin de voir ce que nous pensons. Nous parlons beaucoup d'amour dans ce qui est devenu une sorte d'hymne national chez nous. Ailleurs, de nombreux autres hymnes nationaux font plutôt référence à la nécessité du combat à mener et de se tenir debout. Ce que nous chantons, nous devons l'appliquer en nous mobilisant aujourd'hui pour la dignité humaine à travers le monde. Le PCQ appelle tous les Québécois et les Québécoises à condamner Israël et ses multiples violations des droits de la personne contre le peuple palestinien et les autres populations de la région.

Le Comité exécutif du PCQ

14 juillet 2006